

西上小だより

学校教育目標

- 明るく元気な子
- よく考える子
- 仲良くがんばる子

平成30年12月13日(木)
土幌町立西上音更小学校
校長 川上 裕明

閉校式・思い出を語る会

ついにこの日が来てしまいました。

同窓生，地区の方々，ご来賓など180人を超えるみなさんにお集まりいただき，西上音更小学校の閉校式が行われました。

控室では，卒業生の久しぶりの笑顔の再会もあり，明るい雰囲気が始まったこの日でしたが，いろいろなお話の端々にはやはり寂しさがにじみ出ます。しかし，子どもたちの未来のためにくださった「閉校」という決断にしっかりけじめをつけ，これからに向けてのステップとする大切な日となりました。

閉校事業実行委員会の皆様には，長い時間をかけての準備，当日の運営，最後の片付けまで本当にありがとうございました。式は終わりましたが学校は3月末まで続きます。西上音更小学校での生活を最後まで充実して送り，4月からの新たな旅立ちへとつないでいきます。



4連覇

大樹町で行われた「とかちっこミニバレー大会」、高学年チーム「4代目真西ハム」が、みごと4連覇達成です。さらに、4人ぴったりで参加した低学年チーム「西上six」も全勝

十勝子ども大会

絵画の部 入選：□□□□ □□□□

デザインの部 特選：□□□□□□ 入選：□□□□

書写の部 佳作：□□□□

第24回とかちっこミニバレー大会

高学年の部 優勝：4代目真西ハム

低学年の部 優勝：西上six

優勝。全校児童11名が全員金メダルをもって帰ってくるという快挙。



終わってみればどちらも全勝優勝となりましたが、苦しい試合がいくつもありました。しかし、「今までの練習の積み重ね」「数々の試合経験」「先輩方のプレーを見て覚えた感覚」「オレンジ軍団の熱い応援」など、様々な要素が優勝へと導いてくれたのです。

そして、サンドウィッチマン

大会一週間前の11月26日、いつも取材に来てくれるSTVの□□さんが、サンドウィッチマンの「激励ビデオ」を持ってきてくれました。「西上音更小学校のみなさん……」と語りかけてくれ、びっくり！そのサンドウィッチマンが、12月7日なんと西上音更小学校に来てくれたのだから、本当にびっくりでしたね。

実は、昨年12月にSTVテレビの人気番組「熱烈！ホットサンド！」にメールしていたのです。「来年度末で閉校する小学校です。サンドのお二人から子どもたちに元気をいただければと思いご連絡しました……。」とメールしたところ、すぐに電話があり、プロデューサーさんとディレクターさんが来校。「次の年度4月から行事を取材し、必ずサンドの二人も連れていきます！」と約束してくれたのです。ただ「児童へのサプライズ企画としたいので、マル秘でお願いします。」とも。誰にも言えず黙っている1年間がつかったこと……。

サンドウィッチマンの富澤さんと伊達さんは、テレビで見るままの面白くてあったかい人たちでした。児童は握手したりサインしてもらったり、素晴らしい思い出と元気をいただいたようです。「熱烈！ホットサンド！」1月中旬に放映予定とのこと。楽しみですね。

